

**N**

## Nuestro archivo

**4 años** | 5 de septiembre de 2020

### El Rechazo logra un triunfo categórico ante el Apruebo en Atacama y todo el país

Una vez que el Servel dio a conocer que el resultado de la opción Rechazo a la propuesta de nueva Constitución era la clara vencedora de la jornada electoral, casi un centenar de copiapinos se reunió en las afueras del Edificio Pedro León Gallo de la capital regional. Opción marcó un 62% de las preferencias versus el 38% del Apruebo a nivel nacional.

**4 años** | 5 de septiembre de 2020

### Constituyente confiesa que no tiene cáncer

El constituyente y exmiembro de la Lista del Pueblo (LdP), Rodrigo Rojas Vade, conocido también como "pelao Vade", ayer confesó no estar enfermo de cáncer, pese a que su campaña para llegar a la Convención Constitucional fue basada, precisamente, en el alto costo de las terapias. "Ya no puedo ni quiero sostener esto. La enfermedad que yo tengo no es cáncer", afirmó.

**9 años** | 5 de septiembre de 2015

### Ward explora candidaturas en Atacama

Un crítico balance sobre la gestión de Gobierno Regional, post catástrofe, ha manifestado en reiteradas ocasiones el diputado por la región de Antofagasta, Felipe Ward. Además en su paso por la región habló sobre los nombres que la colectividad gremialista ya barajaría con con mira a las elecciones municipales de 2016. "Pediré que sea cualquiera, menos Cicardini", dijo.